



渡部 姫依さん

質問要旨 私は、ペットボトルの水を買っていますが、水道水もよりおいしく飲めたら良いなと思います。幌延町の水は、質の良いものだと思いました。が、その水をより生かして、飲みやすい水道水にできないでしょうか。

答弁要旨 幌延町市街地区は、地下48mから65mの間から汲み上げた地下水を水道水として利用しています。

水道法では、「水道事業者は消毒その他衛生上必要な措置を講じなければならない」となっているため、塩素による消毒を行っているが、安全な水を町民に供給しています。

この塩素の臭いがおいしくない水と感じてしまう原因かもしれませんが、安全で安心な水を供給する上で、必要な衛生措置



遠藤 芽衣さん

なので、ご理解をお願いします。

質問要旨 私が問寒別小学校に入学する前は、4人ほどの同級生がいましたが、現在は、1人だけになっています。その理由の1つとして、問寒別に働く場がないことがあげられます。仕事場を増やすことで、いろいろな世代の方々が働けて、問寒別の人口も増えると思います。

また、問寒別住民の要望として、毎日ではなくていいので、外食できる場がほしいです。

答弁要旨 問寒別地区については、最盛期の8割を超える割合で人口が減ってしまいました。その原因は、働く場所が減ってしまったことに他なりません。人口を増やすために、職場を増やすことも、快適な生活ができる環境を整えることも必要です。



とても難しいことではあります。が、重要な課題だと思っています。外食については、何ができるか地域全体で考える必要があるのではないかと感じています。

出前講座・リハーサルのようす

